



コミュニティ・スクールだより

コロナ渦でなかなか活動できないこともありましたが、マチコミメールを活用して、たくさんの保護者・地域の方にご協力いただきました。子どもたちの教育活動をサポートいただき、ありがとうございました。また、来年度もたくさんのご支援よろしく申し上げます。



1年生 あさがおリース作り

生活科で育てたあさがお。そのツルを活用して、クリスマスリースを作りました。GTAから塚田さん、鶴川さん、八木さん、吉尾さん、永沼さん、佐藤さん、小川さんの7名が来てくださいました。ツルを外したり、丸く整えたりと1年生だけでは難しい作業も多くありましたが、みんな素敵なリースを作ることができました。GTAの方は、「可愛い1年生と作れて楽しかった。」と話されていました。



一緒に滑って指導補助・安全確保する他に、感染症対策の一つとして手指消毒・昼食時のテーブル消毒などもしていただきました。

スキーボランティア、ありがとうございました。

- ・泉さん・尾崎さん・西館さん・田村（友）さん・長井さん・外山さん・高倉さん・天野さん・秋田さん
- ・野々瀬さん・工藤さん・佐藤さん・藤井さん・山仲さん・吉原さん・鈴木さん・森山さん・高橋さん
- ・田村（み）さん



6年生図工「1枚の板から」では、卒業制作の一つとして本棚を作りました。匠芸より、2回にわたり桑原さんに来校いただきました。「子どもたちの自由な発想を大切に」との想いをもち、一人一人が想像した形になるように指導・助言をいただきました。6年生は、思い出に残る作品を作ることができたようです。